

BIG ISSUE

Paniknya Pasien IGD RSUD Palabuhanratu Saat Terjadi Kebakaran Berhamburan Lari Keluar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 21, 2022 - 18:45



Plafon IGD RSUD Palabuhanratu Terbakar, Bagaimana Para Pasiennya?

Sukabumi - Kebakaran melanda Instalasi Gawat Darurat (IGD) Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Palabuhanratu, Sukabumi, semua pasien yang berada di IGD yang menjalani perawatan berhamburan panik keluar ruangan. Rabu (21/12/2022).

Pantauan di lapangan semua pasien berada di luar gedung IGD karena panik, namun petugas rumah sakit langsung mengevakuasi seluruh pasien ke beberapa titik yang aman, dan diarahkan keruangan gedung yang tidak terimbas dari kebakaran.

Leli salah satu penunggu pasien saudaranya yang sakit mengatakan, ketika di dalam ada yang teriak-teriak kebakaran, kami panik karena lihat asap banyak, langsung membawa saudara saya keluar ruang IGD.

Itu pun di bantu sejumlah orang, karena saudara saya tidak bisa berjalan jadi harus di dorong keluar ranjang pasien saudara saya yang sedang menjalani perawatan," ungkap Leli.

Hal senada juga diungkapkan Saripudin yang tengah menjalani perawatan bersama istrinya Nurmila, keduanya terlihat panik karena sama-sama lagi menjalani perawatan.

"Posisi plafon atas sudah terbakar "ya panik langsung keluar lari bersama istri saya, karena semua pasien yang ada di dalam juga pada panik ke luar, di arahkan petugas, kami panik karena sama-sama lagi di rawat," lirihnya.

Sementara kepala ruangan IGD, dokter Ruli Suyono Saputro menjelaskan, awal mula kejadian tersebut, sesaat sebelum kejadian tersebut aliran listrik di ruang IGD sempat padam.

Kita berkoordinasi dengan pihak rumah sakit untuk mengecek listrik karena padam, tapi tiba-tiba api muncul, terlihat api muncul kita langsung mengevakuasi seluruh pasien yang berada di dalam ruangan.

Kita memastikan seluruh pasien dalam keadaan aman, tidak ada korban akibat kejadian tersebut, semua pasien selamat. Semua pasien yang ada di IGD semuanya kurang lebih ada 50 pasien dari pasien anak-anak dan dewasa.

Asap sempat masuk keruangan, di bagian depan pas titik api. Saat ini api sudah padam, karena pas kejadian tersebut kita langsung menghubungi pemadam kebakaran dan api tidak sempat menjalar ke bagian yang lain," pungkasnya.

Terbakar ruang IGD RSUD Palabuhanratu berada titik atas plafon IGD sekitar pukul 11:57 wib. akibat arus pendek listrik yang jadi pemicunya kebakaran.